



Restauration et réaménagement Temple Saint Martin Montbéliard (25)

MAITRE D'OUVRAGE

Association paroissiale protestante de Montbéliard

TYPE DE PROJET

Equipement

Surface projet : 760 m²

Mission : Maîtrise d'oeuvre complète

MONTANT DE L'OPERATION

Montant des travaux : 3 500 000 € HT

Date de référence : 2015

PLANNING

Début de mission : 2011

Fin de mission : 2017

EQUIPE

Architecte partenaire

Agence d'architecture Asselineau

Inscrit dans la politique de grands travaux de Montbéliard, le Temple Saint-Martin est construit au XVIII^e à la demande du Duc Frédéric I de Wurtemberg par l'architecte Heinrich Schickhardt. Classé Monument Historique depuis 1963, le Temple incarne un symbole du luthéranisme de l'ancien Comté de Montbéliard. Les proportions harmonieuses, l'absence de surcharge et le nombre restreint d'ornements sculptés participent fortement de l'identité de l'édifice. La Paroisse souhaite accueillir dans un environnement propice des activités diverses (concerts, conférences) et proposer des espaces d'exposition. L'enjeu est de permettre la polyvalence de l'édifice, en transformant l'espace et rénovant l'existant dans le respect de son aspect historique. Des espaces modulables sous tribune et escaliers seront créés pour offrir des espaces de réunion.